

## Los atentados enturbian las elecciones en Reino Unido

Los ataques terroristas ponen en entredicho las decisiones de May en su etapa como ministra del Interior

PABLO GUIMÓN, Londres

El número de policías en Inglaterra y Gales se redujo en 20.000 durante los seis años —de 2010 a 2016— en los que Theresa May fue ministra del Interior. El líder de la oposición laborista, Jeremy Corbyn, aprovechó ayer para pedir la dimisión de la primera ministra británica por esos recortes. “La gente está muy preocupada por el hecho de que ella estaba en Interior en esos años, coordinó esas restricciones y ahora dice que tenemos un problema”. El ataque terrorista del pasado sábado en el Puente de Londres, que dejó siete muertos y 58 heridos, sigue condicionando la campaña electoral. A dos días de los comicios, el debate gira sobre la seguridad nacional, porque en solo tres meses el yihadismo ha golpeado tres veces en suelo británico. May atribuye los recortes a la herencia del Gobierno laborista de Gordon Brown y asegura que los presupuestos para las fuerzas antiterroristas no se tocaron. PÁGINAS 3 A 5

## Trump arremete contra el alcalde de Londres

PÁGINA 5

### ADEMÁS



## Arabia Saudí y sus aliados rompen relaciones con Qatar

Arabia Saudí, Egipto, Emiratos Árabes y Baréin rompen relaciones diplomáticas con Qatar por “alentar el terrorismo”. PÁGINA 6

## Goytisolo descansa en Larache junto a Jean Genet

P24

## El Popular pierde la mitad de su valor en cuatro días

P35

## El PRI evidencia su desgaste entre acusaciones de fraude

López Obrador cuestiona la apurada victoria de Del Mazo en el Estado de México y pide el recuento de todas las actas electorales

JAVIER LAFUENTE, México

El gobernante PRI consiguió retener su principal bastión, el Estado de México, en las elecciones del domingo, pero el izquierdista Morena, el movimiento del ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, rechazó los primeros datos preliminares y pidió el recuento de todas las actas. La mínima ventaja confirma el

desgaste del PRI y el crecimiento de Morena, creado hace apenas tres años. “No vamos a aceptar ningún fraude electoral. Lo que ha hecho el INE es una farsa, una vil simulación, no vamos a claudicar”, recalcó López Obrador. Además, el triunfo del PRI en el Estado de Coahuila, pese a los casos de corrupción de los hermanos Moreira, y la consolidación de la alianza entre el conservador PAN y la izquierda del PRD en Nayarit y Veracruz hacen prever un incierto año electoral, que no tendrá freno hasta las presidenciales de julio de 2018. PÁGINAS 10 A 12

## La maquinaria de un partido histórico

P11



LA ALCALDESA DE MADRID RECIBE A LOS PADRES DE LEOPOLDO LÓPEZ. La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, se distancia de Podemos al recibir a la familia de Leopoldo López, opositor preso en Venezuela. Ayer se comprometió a hacer un acto de apoyo a los encarcelados. En la foto, Carmena entre los padres de López, Begoña Villacís (Ciudadanos) y Rita Maestre (Ahora Madrid). / AYUNTAMIENTO DE MADRID PÁGINA 20



## La Cruz Roja inicia en dos semanas la exhumación en el cementerio de Darwin

## Nombres para los muertos de Malvinas

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires

Entre las 230 tumbas del cementerio de Darwin hay 123 que pertenecen a hombres que, en la desbandada tras la derrota argentina en la guerra de las Malvinas, quedaron abandonados en tumbas, muchas de ellas fosas comunes y la mayoría anónimas. La guerra terminó hace 35 años y las placas de mármol ne-

gro siguen todavía allí, sin nombres que identifiquen a los caídos. El próximo 19 de junio, expertos del Comité Internacional de la Cruz Roja comenzarán finalmente con los trabajos de exhumación e identificación de todos los restos, un proyecto iniciado en 2012 y cuya puesta en marcha se ha venido retrasando desde entonces. PÁGINA 13